



Elegido el nuevo presidente del Club Deportivo Andarivel de El Monte

Description

Ayer sábado 1 de febrero, desde tempranas horas del día en las dependencias del centenario Club Deportivo Andarivel de la comuna de El Monte, fundado el 15 de agosto del año 1916, se llevó a cabo la elección de renovación de su directiva, presentándose en esta ocasión tres candidatos para ocupar el mando de este legendario y querido centro social y deportivo montino.



De un padrón electoral de casi 50 socios vigentes, se contabilizó un total de 43 socios que acudieron a sufragar, previo cumplir con el debido requisito de tener sus cuotas sociales debidamente al día, medida indispensable y acordada por unanimidad en la pasada Asamblea realizada por el Club.

A eso de las 19.00 horas, el Tribunal Electoral del Club (TRICEL) procedió al cierre de la mesa electoral y dio inicio de manera inmediata al conteo de votos ante una gran asistencia de socios y socias, quedando finalmente elegido como el nuevo presidente don Claudio Gómez Muñoz, con casi cerca del 80 por ciento de las preferencias, anunció Francisco Escalante, miembro de este Tribunal.

En conversación con elmaipo.cl el nuevo presidente, Claudio Gómez, fue enfático en señalar que “esta es una oportunidad para trabajar más unidos que nunca en beneficio del Club, fortaleciendo todas las series; infantiles, juveniles, la rama femenina, la primera y alta competencia y de los más adultos, esperando reencantar con los resultados a todos aquellos socios y aquellas socias para que vuelvan a vibrar con los colores del amarillo y azul y retomar, principalmente, la senda de los triunfos en la primera serie en los campeonatos locales y de la zona”.

Por otra parte, Gómez, señaló que: “será una tarea importante impulsar acciones en lo social y lo deportivo, volver a tener los 350 socios y socias activos nuevamente para engrandecer al club, el que ya cumple 109 años en agosto de este año 2025”.

El Maipo

Date Created

Febrero 2025